
Field Engineer Intern
Company: Terabee, High-Tech sensor and smart building solutions company
Location: France, Saint Genis-Pouilly, (5km from Geneva airport)
Contract: 6 months internship
Start Date: February 2024
Reporting to: Product director

Job Description:
Terabee is a leader in designing and producing People Counting devices, high tech IoT products
based on Lidar/time-of-flight technology and thermal imaging. Our mission is to bring intelligence
around building use and enable transformation towards green, zero emission buildings.

We seek a motivated and self-driven Field Engineer Intern to join our team! You will operate within
a highly stimulating and international environment. You’ll be a team worker with a creative mind, a
sense of initiative, and an entrepreneurial spirit committed to our long-term success.

Role and Responsibilities:
About the Role: As a Field Engineer Intern, you will be an integral part of our engineering team,
working closely with experienced professionals. This role offers hands-on experience in various
aspects of field engineering, providing a unique opportunity to learn and contribute in a real-world
setting.

Key Responsibilities:

1. Customer Relationship Management:
○ Build and maintain positive relationships with clients.
○ Understand and determine customer needs through direct communication.

2. Site Studies and Research:
○ Conduct comprehensive site surveys and studies.
○ Gather and analyze data relevant to engineering projects.

3. Solution Proposal:
○ Develop and propose practical solutions based on site studies and client

requirements.
○ Collaborate with the engineering team to refine solutions.

4. Issue Resolution:
○ Identify potential issues in engineering projects.
○ Work towards resolving these issues efficiently.

5. System Installation and Configuration:



○ Assist in the installation and configuration of engineering systems.
○ Ensure systems are set up according to project specifications.

6. Report Drafting and Submission:
○ Draft detailed project reports.
○ Submit reports for review and adhere to deadlines.

7. Customer Support:
○ Provide ongoing support to clients.
○ Address customer queries and ensure customer satisfaction.

8. Project Management Assistance:
○ Assist in managing engineering projects.
○ Coordinate with different departments to ensure project success.

Profile:
● Technical knowledge in electro technic, electronics, or mechanical engineering (master level

studies is desired, despite not obligatory)
● Organized, good communication and problem-solving skills
● Good spoken and written English language skills, other languages are a plus
● Flexible, “can-do” attitude, with the ability to create & improve processes
● Self-starter, able to work autonomously but within a team structure

Please send your CV and a letter of motivation to careers@terabee.com with the subject line “Field
Engineer Intern”. We look forward to receiving your application.

mailto:careers@terabee.com


Ingénieur de terrain stagiaire H/F
L'entreprise : Terabee, société de capteurs de haute technologie et de solutions pour bâtiments
intelligents
Localisation : France, Saint Genis-Pouilly, (5km de l'aéroport de Genève) France, Saint
Genis-Pouilly, (5km de l'aéroport de Genève)
Contrat : Stage de 6 mois
Date de début : Février 2024
Sous la responsabilité de : Directeur produit

Description du poste :
Terabee est un leader dans la conception et la production de dispositifs de comptage de
personnes, de produits IoT de haute technologie basés sur la technologie Lidar/temps de vol et
l'imagerie thermique. Notre mission est d'apporter de l'intelligence autour de l'utilisation des
bâtiments et de permettre la transformation vers des bâtiments verts, à zéro émission.

Nous recherchons un stagiaire ingénieur de terrain motivé et autonome pour rejoindre notre
équipe ! Vous travaillerez dans un environnement international très stimulant. Vous travaillerez en
équipe, avec un esprit créatif, un sens de l'initiative et un esprit d'entreprise engagé dans notre
succès à long terme.

Rôle et responsabilités :
A propos du poste : En tant que stagiaire en ingénierie de terrain, vous ferez partie intégrante de
notre équipe d'ingénieurs et travaillerez en étroite collaboration avec des professionnels
expérimentés. Ce poste offre une expérience pratique des divers aspects de l'ingénierie de terrain,
ce qui constitue une occasion unique d'apprendre et de contribuer dans un contexte réel.

Principales responsabilités :
1. Gestion des relations avec les clients :

a. Établir et maintenir des relations positives avec les clients.
b. Comprendre et déterminer les besoins des clients par une communication directe.

2. Études et recherches sur les sites :
a. Mener des enquêtes et des études complètes sur les sites.
b. Recueillir et analyser les données pertinentes pour les projets d'ingénierie.

3. Proposition de solutions :
a. Élaborer et proposer des solutions pratiques sur la base des études de site et des

exigences du client.
b. Collaborer avec l'équipe d'ingénieurs pour affiner les solutions.

4. Résolution des problèmes :



a. Identifier les problèmes potentiels dans les projets d'ingénierie.
b. Travailler à la résolution efficace de ces problèmes.

5. Installation et configuration de systèmes :
a. Aider à l'installation et à la configuration des systèmes d'ingénierie.
b. Veiller à ce que les systèmes soient configurés conformément aux spécifications du

projet.
6. Rédaction et soumission de rapports :

a. Rédiger des rapports de projet détaillés.
b. Soumettre les rapports pour examen et respecter les délais.

7. Assistance à la clientèle :
a. Fournir une assistance continue aux clients.
b. Répondre aux questions des clients et veiller à leur satisfaction.

8. Assistance à la gestion de projets :
a. Aider à la gestion des projets d'ingénierie.
b. Coordonner avec les différents départements pour assurer la réussite du projet.

Profil :
● Connaissances techniques en électrotechnique, électronique ou ingénierie mécanique (des

études de niveau master sont souhaitées, mais pas obligatoires).
● Organisé(e), bonnes aptitudes à la communication et à la résolution de problèmes
● Bonne connaissance de l'anglais parlé et écrit, d'autres langues sont un plus.
● Flexible, attitude positive, avec la capacité de créer et d'améliorer les processus.
● Esprit d'initiative, capacité à travailler de manière autonome mais au sein d'une structure

d'équipe.

Veuillez envoyer votre CV et une lettre de motivation à careers@terabee.com avec pour objet "Field
Engineer Intern". Nous nous réjouissons de recevoir votre candidature.


